



Sur le chemin des émotions ...

... de la musique à la création

Dans le cadre d'un partenariat avec Cultures du Cœur, 7 stagiaires du Pôle Formation de l'Institut des Jeunes Aveugles se sont lancés sur le chemin de leurs émotions. À travers 5 concerts dans des lieux différents (Orchestre du Capitole, Bikini, Mandala...), les stagiaires ont pu exprimer leur vécu corporel grâce aux arts plastiques. La cacophonie, l'amour, les larmes, la peur ont jalonné leur aventure...

Exposition du 10 au 27 septembre 2012

Vernissage le mardi 18 septembre 2012 à 18h



Cultures du Cœur
Sortir, et s'en sortir

